De drôles de Têtes de gondole au magasin Intermarché

Les lycéens de Terminale baccalauréat professionnel Commerce de Jean-Guéhenno ont assuré deux représentations de *Têtes de gondole* dans le supermarché.

es élèves de Terminale baccalauréat professionnel Commerce du lycée Jean-Guéhenno ont investi, à deux reprises samedi novembre, à 11 h puis à 16 h, le magasin Intermarché situé route de Bourges, au grand dam ou à la grande surprise des clients. Dans le cadre d'un projet pédagogique orchestré par leur professeur de français et d'histoire-géographie, Éric Bartholom, assisté de Christian Bourrigault, chorégraphe parisien, et de la comédienne Caroline de Vial intervenant pour la Carrosserie Mesnier, ils participaient par le biais du programme de la région Centre, Aux arts lycéens, à un projet artistique baptisé Têtes de gondole. Après un travail d'écriture et une petite semaine de répétitions intensives en résidence à la salle de bal de la place Carrée, la quasi-totalité des vingt-trois élèves que compte la classe, ont, samedi dernier pendant une heure, pris possession

des allées du supermarché pour interpeller le consommateur dans ce qu'il réalise de plus ordinaire : les courses! De l'indifférence totale du chaland trop occupé à remplir son chariot à la réaction agacée du client qui menace : « Si tu bouges pas je te roule dessus!», les élèves ont eu droit à tout. Mais les jeunes, imperturbables, ont réussi à conquérir un public, qui pendant un temps, a pris plaisir à participer à leurs différentes facéties. Quelques-uns ont même abandonné leur chariot pour suivre la joyeuse troupe! Des séquences pub, des vêtements en mouvement au gré des acteurs du moment, un passage en caisse délirant ont interpellé les clients qui se sont pris au jeu. Les jeunes ont fait le show pendant plus d'une heure à chaque représentation et réalisé une performance qui a donné à une corvée, quotidienne ou hebdomadaire, une dimension agréable.

Christine Pouget (CLP)





☐ Les 23 lycéens ont assuré deux représentations d'une heure.

Echo du Berry 27 novembre - 3 décembre 2014